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活
力
あ
る
学
校
づ
く
り
を
め
ざ
し
て

学
校
統
合
を
進
め
ま
す

　

第
一
回
の
保
護
者
説
明
会
や
昨
年
の

Ｐ
Ｔ
Ａ
会
長
を
通
じ
て
実
施
し
た
会
員

の
意
向
調
査
で
は
、
多
く
の
地
域
か
ら

４
校
案
で
の
統
合
を
希
望
す
る
意
見
が

多
く
出
さ
れ
て
お
り
ま
し
た
。

　

そ
の
よ
う
な
経
緯
の
中
で
、
中
学
校

統
合
を
耐
震
診
断
結
果
を
ふ
ま
え
て
教

育
委
員
会
で
は
安
全
性
や
校
舎
改
築
に

よ
る
経
済
性
、
教
育
の
有
効
性
を
考
慮

し
て
２
校
案
を
提
示
し
て
き
ま
し
た
。

　

し
か
し
、
2
校
案
に
は
、
大
島
、
安

下
庄
地
区
を
除
く
久
賀
、
油
田
、
東
和
、

日
良
居
地
域
か
ら
、
通
学
時
間
と
そ
の

距
離
が
部
活
動
や
学
習
時
間
の
支
障
と

な
る
、
現
状
の
通
学
路
で
は
安
全
性
が

　８月１日をスタートに、町内８中学校区で３回目の保
育所、小・中学校保護者を対象に統合問題説明会を開催
しました。その時、提示した４校による統合案を報告し
ます。
　また、8月下旬から 9月の初旬にかけて旧町単位での
統合問題懇談会を開催しました。

こ
れ
ま
で
の
経
緯

２
校
案
か
ら
４
校
案
へ

４
校
案
に
対
す
る

　
　
　

各
地
域
の
意
見

　

保
護
者
説
明
会
の
出
席
者
か
ら
は
、

４
校
に
よ
る
中
学
校
統
合
案
に
つ
い
て
、

町
内
７
中
学
校
区
で
賛
同
を
い
た
だ
き

ま
し
た
が
、
１
校
区
で
２
校
案
が
教
育

効
果
が
大
き
い
と
い
う
理
由
で
、
4
校

案
へ
の
賛
成
を
保
留
す
る
と
い
う
地
区

が
あ
り
ま
し
た
。

　

保
護
者
説
明
会
で
出
さ
れ
た
主
な
意

見
を
掲
載
し
ま
す
。

・
合
併
直
後
の
今
は
、
一
挙
に
2
校
案
は

難
し
く
4
校
が
妥
当
で
あ
ろ
う
。

　

こ
の
た
め
、
教
育
委
員
会
議
で
協
議

を
重
ね
た
結
果
、
保
護
者
の
理
解
が
得

ら
れ
な
い
現
段
階
で
は
、
強
引
に
２
校

案
に
よ
る
統
合
を
推
し
進
め
る
こ
と
は

困
難
で
あ
る
と
の
結
論
に
い
た
り
ま
し

た
。
そ
こ
で
、
町
教
委
で
は
、
２
校
案

を
取
り
下
げ
、
保
護
者
や
町
民
の
意
見

を
尊
重
し
た
４
校
案
で
統
合
を
進
め
た

い
と
す
る
最
終
案
を
固
め
、
今
回
保
護

者
に
説
明
し
て
ま
い
り
ま
し
た
。

　

な
お
、
４
校
案
に
よ
る
統
合
を
進
め

 周防大島町教育委員会
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る
に
あ
た
っ
て
は
、
耐
震
診
断
の
結
果
、

最
も
危
険
性
が
高
い
東
和
中
校
舎
を
改

築
す
る
方
針
を
固
め
て
い
ま
す
。

保
て
な
い
、
自
地
域
に
学
校
を
残
し
て

ほ
し
い
な
ど
の
2
校
案
へ
の
不
同
意
の

意
見
が
多
く
出
さ
れ
ま
し
た
。


